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Kulturausschuss  Weißenfels, 18.12.2014 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  3. öffentlichen Sitzung des Kulturausschusses  am 10.12.2014 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 17:00 Uhr 
Ort:                Ratssaal Am Kloster 1  Ende:       19:05 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähig-

keit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Feststellung der Niederschrift   

TOP 3 Information zum Tourismuskonzept   

TOP 4 Diskussion Betreibung Kulturhaus   

TOP 5 Auswertung Theatertage   

TOP 6 Mitteilungen und Anfragen   

 

Öffentlicher Teil 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und Be-
schluss zur Tagesordnung  

 
Die Vorsitzende des Kulturausschusses Frau Schulze eröffnet die Beratung. Die Ladung erfolg-
te ordnungsgemäß. Es sind 11 Mitglieder anwesend. Damit ist der Kulturausschuss beschluss-
fähig. Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt.  

 
2. Feststellung der Niederschrift  
 
Herr Saro bittet darum, dass seine Äußerungen zur Akustik in der Trauerhalle Friedhof Weißen-
fels als Anfrage beantwortet wird.  
 
Die Niederschrift vom 06.11.2014 wird mit 2 Enthaltungen bestätigt.  

   
 
3. Information zum Tourismuskonzept  
 
Herr Brückner präsentiert den derzeitigen Arbeitsstand zum Tourismuskonzept für Weißenfels. 
Er geht dabei auf die erfolgten Gästebefragungen, Radfahrer-Zählung am Saalewanderweg und 
die weiteren Schritte ein. 
Er macht dabei darauf aufmerksam, dass Frau Köhler auf Grund von Mutterschutz ab Januar 
ausfallen wird. Inwieweit eine befriste Arbeitskraft die anfallenden Tätigkeiten in der gewohnten 
Qualität arbeiten kann, ist ungewiss.  
Es könnte zu Zeitverzug kommen oder eine externe Firma muss mit Teilaufgaben beauftragt 
werden.  
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Herr Wanzke hält eine bessere Zusammenarbeit zwischen der AG Tourismus und AG Förde-
rung des Radverkehrs für wichtig.  
 
Herr Brückner informiert, dass eine neue Messewand angeschafft wird und zeigt den Entwurf.  
Die Stadträte bitten darum folgende Änderungen, soweit möglich, vorzunehmen: 

- Logo via Regia einbinden 
- Zweimal Bild vom Schloss vermeiden 
- Weinberge, Sport auf der Saale, Sportvereine abbilden 
- Ortsteile integrieren 
- bisheriges Messewand-Motiv als Wasserzeichen verwenden 

 
Herr Riemer macht abschließend deutlich, dass eine einheitliche Vermarktung wichtig ist. Diese 
steht auch in Abhängigkeit mit den Entscheidungen beim Saale-Unstrut-Tourismusverband. 

 
 
4. Diskussion Betreibung Kulturhaus  
 
Eingangs wird erläutert, welche Punkte damals zur Übertragung an den Eigenbetrieb geführt 
haben. Es werden die daraus aufgetretenen Vor- und Nachteile erörtert.  
Im Frühjahr 2015 wird ein Konzept zur zukünftig möglichen Betreibung des Kulturhauses vorge-
stellt.  

 
5. Auswertung Theatertage  
 
Herr Brückner stellt die Zahlen anhand einer Präsentation vor. Abschließend betrachtet konnten 
ähnliche Zahlen wie in den Vorjahren erreicht werden.   

6. Mitteilungen und Anfragen  
 
Herr Teetzen stellt ausführlich die Aktivitäten zur diesjährigen Caravan- und Touristik-Messe in 
Leipzig vor. Die Stadt Weißenfels war 5-Tage mit einem Infostand, aber auch interaktiver Wer-
bung auf der Messe vertreten. Als Ausblick werden weitere mögliche Messebesuche in anderen 
Städten vorgeschlagen. 
Die Verwaltung und die Stadträte bedanken sich für das große ehrenamtliche Engagement bei 
Herrn Teetzen.  
 
Herr Brückner, Uwe weißt darauf hin, dass das Auto-Vervollständigen des Suchbegriffes „Wei-
ßenfels“ bei der Suchmaschine Google nicht funktioniert.  
Weiter wird man bei der Standortbestimmung immer Langendorf zugeordnet, obwohl man sich 
in der Kernstadt Weißenfels aufhält.  
In Hinblick auf die Vermarktung von Weißenfels sollten auch diese Probleme bearbeitet werden.  
 
Herr Kabisch-Böhme bittet um Informationen zur Errichtung der temporären Sportausstellung im 
Stadtmuseum.  
 - In welchem Zeitraum wird diese im Jahr 2016 stattfinden? 
 - Welche Maßnahmen wurden bereits eingeleitet? 

 
 
  
Gudrun Schulze Anja Bechmann 
Vorsitzender Protokollführerin 
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